Criando a los superhombres Arios o resucitando a los "ángeles caídos". Parte 2

Segunda parte: información general por Jake Clarson

En la primera parte, examinamos el nacimiento satánico de la raza aria y la identidad de Enki-Samael, que es Satanás, el Padre de la raza aria. En esta segunda parte, abordaremos la asignación dada a Adolf Hitler por Satanás, él mismo, para marcar el comienzo del Eón del Superhombre, el Hombre-Dios [666]. Como Satanás y sus Demonios, Hitler y los Nazis perdieron una batalla, pero no han perdido la guerra. La segunda parte de esta serie de sermones también examina la influencia de Friedrich Nietzsche sobre Adolf Hitler y el Partido Nazi.

El autor de La religión eterna de la naturaleza y La Biblia del hombre blanco, Ben Klassen, elogió los ataques de Friedrich Nietzsche contra el cristianismo, y elogió a los superhombres arios de Nietzsche, pero la crítica de Klassen fue por el hecho de que Nietzsche no aclaró del todo los detalles *CÓMO* necesarios sobre exactamente producir superhombres/mujeres. Del mismo modo, la culpa de Klassen fue su promoción de un ateísmo que escogía y elegía qué elementos de los valores cristianos tradicionales mantener, mientras que sólo descartaba los valores cristianos que eran liberales e inconvenientes. Por otra parte, Adolf Hitler siguió el ejemplo del Superhombre de Nietzsche, que es el mismísimo Satanás, quien dio a Hitler las instrucciones sobre cómo crear el Hombre-Dios ario. Si no fuera por la pérdida temporal de los nazis, debido a ser superados en número por el enemigo y los que trabajan para el enemigo, todos estaríamos viviendo de acuerdo con las Leyes de Satanás y de la Naturaleza en este momento, y los programas judíos del cristianismo, el Islam y el comunismo no serían más que un mal recuerdo y una trágica lección aprendida.

Personalmente, siento que Nietzsche insinuó cómo crear la raza de Superhombres arios, pero fue Adolf Hitler quien conoció personalmente al Superhombre, cara a cara, que no es otro que Satanás, él mismo. Fue Satanás quien dio a Adolf Hitler las instrucciones claras para la tarea satánica de reemplazar la devastada pérdida de almas de Alemania de la Primera Guerra Mundial con superhombres arios exclusivamente satánicos para marcar el comienzo del Nuevo Eón de Satanás. Adolf Hitler y las SS paganas satánicas continuaron donde Nietzsche lo dejó, y con la ayuda de Satanás, llenaron los espacios en blanco donde Nietzsche no proporcionó todos los detalles necesarios.

Hitler reveló los planes de Satán para el Nazismo, que es la versión restaurada y mejorada del Paganismo - el tipo de Paganismo que era el Satanismo - la religión original de los hombres y mujeres arios.

"Hitler estaba hablando un día con Rauschning, el Gobernador de Danzig, sobre el problema de una mutación de la raza humana. Rauschning, que no poseía la clave de tan extrañas preocupaciones, interpretó los comentarios de Hitler en términos de un ganadero interesado en la mejora de la sangre alemana.

Pero todo lo que puedes hacer", respondió [Hitler], "es ayudar a la Naturaleza y acortar el camino a seguir". Es la propia Naturaleza la que debe crear para usted una nueva especie. Hasta ahora, el criador sólo en

raras ocasiones ha conseguido desarrollar mutaciones en los animales, es decir, crear él mismo nuevas características." [1]

"Mientras que Nietzsche enseñaba que el Superhombre es la próxima etapa inminente en la evolución humana, Blavatsky anunciaba que los Superhombres ya existían, que eran los Maestros Ocultos que habitaban en Asia Central, y que podían ser contactados telepáticamente por aquellos que habían sido iniciados en sus misterios." [2]

"Hitler siguió a Blavatsky en la creencia de que los arios se habían originado a través de una mutación en los últimos días de la Atlántida. Poco antes de que las catastróficas inundaciones sumergieran aguella fabulosa civilización, Manu, el último de los superhombres atlantes, había conducido a los arios a través de Europa y Asia hasta el desierto de Gobi, y de allí a las montañas del Tíbet. Los descendientes de estos arios colonizaron posteriormente el mundo y crearon de nuevo la civilización, pero fueron envenenados por el credo del judeocristianismo y por la contaminación racial, y perdieron sus facultades mágicas, que el Führer se encargó de volver a despertar. Sin embargo, no todos los arios habían permitido que sus facultades se atrofiaran: algunos habían permanecido en el Tíbet y sus descendientes habían conservado la antigua sabiduría; éstos eran los actuales Maestros Ocultos У Superhombres Desconocidos. preservaban los secretos de la Iniciación. La tarea del Führer, sin embargo, era mayor que la de la preservación: era la de cooperar con la evolución de la que hablaba Horbiger para traer la Nueva Era del Superhombre Ario. [3]

Del mismo modo que cuando los planetas Marduk y Tiamat se enfrentaron y Satanás vino a la Tierra para encontrar y resucitar a las almas perdidas, de las que "oro" era una palabra clave, Adolf Hitler y las SS satánicas tenían la misión de repoblar una Alemania devastada tras la Primera Guerra Mundial.

Sin embargo, va mucho más profundo que esto, teniendo en cuenta que Adolf Hitler recibió órdenes directas de Satanás y sus Demonios. Hitler y las SS debían crear una nueva raza de hombres-dios arios hechos a imagen y semejanza de Satanás y sus Demonios, y sus poderes ocultos perdidos serían restaurados y enormemente potenciados.

A Hitler no sólo se le dio la misión de restablecer la raza aria de Satanás, sino de hacer de ella una nueva creación.

Como relata el autor Trevor Ravenscroft, "Sin embargo, el objetivo último de Hitler en la mutación biológica no era allanar el camino para la reaparición del tipo de Hombre - Dios híbrido mencionado en el Génesis que una vez caminó sobre la tierra en la antigua Atlántida." [4]

"La creación aún no ha concluido. El hombre debe pasar por muchas otras etapas de metamorfosis. El hombre post-atlante ya se encuentra en un estado de degeneración y decadencia, apenas capaz de sobrevivir... Todas las fuerzas creativas se concentrarán en una nueva especie. Este es el verdadero motivo del Movimiento Nacionalsocialista". -- Adolf Hitler [5]

"'Estoy fundando una Orden', le confió Adolf Hitler al Gauleiter Rauschning, poco antes de que éste desertara a Occidente. Hablaba en esa ocasión de sus planes para establecer las Burgs, donde tendría lugar la siguiente fase de la cría de una nueva raza. De allí surgirá la etapa final de la mutación humana: ¡el HOMBRE-Dios! Este espléndido Ser se convertirá en objeto de culto universal'". [6]

"El Ario es el Prometeo de la humanidad de cuya frente brillante ha brotado en todos los tiempos la chispa divina del genio" [7]. "La creación no es todavía un fin El hombre ha de ser superado y sobrepasado... Una nueva variedad de hombre comienza a separarse... El hombre se está convirtiendo en Dios... El hombre es Dios en ciernes... Dioses y bestias, de esto está hecho nuestro mundo". -- Adolf Hitler [7]

Según el autor Abir Taha, "está fuera de toda duda que Hitler percibía a los arios como los superhombres, la "raza superior" de la profecía de Nietzsche; el ario, o nórdico, era el hombre superior en espíritu y biología, en belleza e intelecto, en perfección moral y física. Es como si el nazismo fuera una voluntad de crear este superhombre nietzscheano mediante experimentos biológicos y morales, cuyo resultado es el veredicto final: el ario es un superhombre en ciernes, el hombre ideal adorado por Nietzsche. Tenemos la impresión de que Nietzsche pedía la formación de una institución como la élite racial de las SS, como actualización de su prédica. " [8]

Friedrich Nietzsche fue elegido por Satanás para ser un escriba de la restauración del satanismo, primero puesto en práctica por el Tercer Reich, y más tarde por los satanistas espirituales, que están haciendo los cimientos del Cuarto Reich. Refiriéndose a los judíos y a sus programas de mezcla de razas para destruir la raza aria, Nietzsche declaró lo siguiente: "Es un consuelo saber que por encima del vapor y la suciedad de las tierras bajas humanas hay una humanidad más elevada y brillante, muy pequeña en número (pues todo lo sobresaliente es por naturaleza raro)." [9]

En contraste con la afirmación de Nietzsche de que la raza aria satánica debe permanecer rara, es la voluntad de Satanás que aumentemos

nuestros números y expandamos nuestra raza para mantener este planeta civilizado para el bienestar físico, mental, emocional y espiritual de todos los no judíos.

Abir Taha afirma: ". Nietzsche no deja lugar a controversias sobre la identidad aria de su "Raza Superior". Del mismo modo, al elogiar a la 'espléndida bestia rubia', no sólo se refiere a la rubicundez del león (una alusión a las razas aristocráticas), sino que también utiliza el término 'bestia rubia' como concepto racial, una alusión a la rubicundez característica de los pueblos nórdicos; de hecho, Nietzsche es cristalino cuando llama específicamente a los 'nobles teutones' 'los más bellos especímenes de la bestia rubia'..." "La 'magnífica bestia rubia' se refiere así a la "raza superior aria" rubia que dominó la antigüedad europea". [10]

Aunque es posible que Nietzsche no conociera personalmente a Satanás y sus demonios, sin duda se inspiró en ellos. Las credenciales de Nietzsche para ser un satanista se proporcionan cuando afirma que es un heleno, un pagano. Este Paganismo fue varias décadas antes de que el falso y políticamente correcto llamado "Paganismo" de la Wicca asomara su fea cabeza. Me gustaría agradecer al Sumo Sacerdote Don Danko por señalarme esto.

Mientras Nietzsche ponía constantemente el énfasis en la eterna autosuperación, fueron Adolf Hitler y las SS quienes supieron cómo poner esto en práctica; el Ario tiene que volver a despertar el poder de la fuerza vital Vril dentro de sí mismos individual y colectivamente, y convertirse en Señores de la Tierra a través de las prácticas satánicas de separación racial, eugenesia, y meditación satánica diaria y Yoga de la Serpiente. Las SS Satánicas utilizan estos medios para la perfección física y espiritual diariamente. El pueblo judío y aquellos que están aliados con ellos estaban entrando en pánico porque sabían que estos nazis satánicos se estaban convirtiendo en los hombres y mujeres Dios que traerían el fin al pueblo judío y sus crímenes contra la humanidad. Esta es la razón por la que los judíos y sus partidarios clavaron constantemente a la Alemania nazi maldición tras maldición, y esta es la razón por la que están haciendo lo mismo con los Ministerios de la Alegría de Satanás porque saben que el verdadero Satanás viviente nos ha elegido para ser sus portavoces y líderes, y saben que estamos completamente de acuerdo con sus deseos.

Para que todo el mundo entienda, no fue sólo el acto sexual físico entre arios lo que se empleó en el nacimiento de los superhombres arios, sino también prácticas espirituales, a saber, la meditación satánica y el Yoga de la Serpiente, ya que la contaminación racial de los programas judíos del cristianismo y su gemelo comunista tenía que ser purgada de los arios en mente, cuerpo y alma. Esto se logra dedicando el alma a Satán y desarrollando una estricta rutina de meditación y yoga, ya que esto ayuda a la evolución psico-espiritual de la humanidad aria.

Esto, a su vez, tiene un efecto en el plano físico de nuestra existencia.

Como afirma la autora Constance Cumbey, "el nazismo presentaba la búsqueda del 'Santo Grial' como un camino hacia la trascendencia o la 'conciencia superior'" [11].

Y, "Los nazis pensaban que habían evolucionado hacia una especie nueva y superior por medio de 'disciplinas espirituales' y 'evolución de la conciencia'." [12]

El Santo Grial es una alegoría de la venidera raza de hombres-dios arios de Satanás, dirigidos por el Elegido de Satanás, nuestro Líder Satánico, el Anticristo. La venidera raza aria de Hombres-Dios es otra forma de decir que completamos el Magnum Opus, nos hacemos inmortales, y tomamos nuestros legítimos lugares como Señores y Señoras de la Tierra.

Son los judíos o los arios los que se convierten en Señores de la Tierra. Este eterno conflicto entre la raza aria y el pueblo judío sobre quién gobernará el planeta Tierra es una guerra que se ha librado desde que los judíos "salieron del cascarón" de sus "huevos" de reptil, por así decirlo, y los judíos han estado tratando de exterminarnos a cada paso, y a toda costa, y los judíos siempre han sido los que han hecho la primera provocación y ataque. Esta es la razón por la que el enemigo creó al pueblo judío en primer lugar. Los arios, que son el pueblo de Satanás, tendrán que despertar y luchar contra estos judíos kikes y cualquier otro que se interponga en nuestro camino, o ser destruidos y amontonados entre el montón de basura judía. Esta guerra es espiritual, pero con la forma en que los judíos han abierto las compuertas para que las razas no arias invadan la Europa aria, también será física, en cuestión de tiempo. Se trata de supervivencia, no de "discriminación".

Ahora es el momento de protegeros a vosotros mismos y a vuestros seres queridos y luchar por la victoria de Satanás y vuestra libertad.

Respecto a Satanás y sus Demonios, según los cuales Hitler modeló la nueva humanidad, así como los Arios Inmortales que aún habitan actualmente la Tierra hueca, "El mundo cambiará: los Señores emergerán del centro de la Tierra. A menos que nos hayamos aliado con ellos y nos convirtamos nosotros mismos en Señores, nos encontraremos entre los

esclavos, en el estercolero que alimentará las raíces de las Nuevas Ciudades que surgirán." [13]

Sin embargo, en cuanto a los esclavos y la esclavitud, Satanás me visitó una vez cara a cara y me dijo que "¡Nosotros [los arios] SOMOS la Raza Maestra, ¡pero no necesitamos esclavos!" El pueblo judío y sus creadores reptilianos dependen de la esclavitud y la servidumbre. Satanás y sus Demonios están a favor de la humanidad y luchan por la libertad de la humanidad. Los débiles, los serviles y los cobardes, son abominaciones para Satanás. Tales débiles serán segregados y abandonados a su suerte de la misma manera que los cristianos, musulmanes y comunistas que no pueden o no quieren renunciar a estos credos anti-Satanás que hacen a tales individuos tóxicos hasta el punto de que contaminan las almas de todos con los que entran en contacto.

"...Los Hombres-Dios de Hitler no habrían sido otros que las legiones de Lucifer...". [14]

Debemos despertar a nuestro pueblo, y nuestro pueblo debe despertar al resto de arios dignos. Satanás y el Anticristo cuentan con nosotros, y también nuestro futuro y nuestra supervivencia. Los Superhombres/mujeres venideras son recipientes para almas arias puramente satánicas.

Referencias:

[1] La mañana de los magos: Las sociedades secretas, conspiraciones y civilizaciones desaparecidas por Louis Pauwels y Jacques Bergier p. 192

- [2] Hitler: The Occult Messiah por Gerald Suster p. 17 [Este libro fue reimpreso más tarde como Hitler: Black Magician por el mismo autor].
- [3] ibid. páginas 170-171
- [4] La Lanza del Destino por Trevor Ravenscroft p. 252
- [5] ibid. páginas 251-252
- [6] ibid. p. 252
- [7] Nietzsche, profeta del nazismo: El culto del superhombre por Abir Taha p. 53
- [8] ibíd. p. 83
- [9] ibíd. p. 82
- [10] ibíd. p. 88
- [11] Los peligros ocultos del arco iris por Constance Cumbey p. 116
- [12] ibíd. p. 116
- [13] La Mañana de los Magos: Sociedades secretas, conspiraciones y civilizaciones desaparecidas de Louis Pauwels y Jacques Bergier p. 192
- [14] La Lanza del Destino de Trevor Ravenscroft p. 252